



8 campus exemplaires récompensés par la seconde édition des Trophées des campus responsables



Organisés par le réseau **Campus Responsables**, les Trophées des campus responsables récompensent depuis 2014

les campus francophones pour leurs actions et engagements visant à intégrer le développement durable et la RSE à leurs activités. Il s'agit du volet francophone des **Green Gown Awards** qui existent depuis plus de 10 ans au Royaume-Uni, et 5 ans en Australie et Nouvelle-Zélande. L'objectif de cet événement international est de promouvoir et valoriser, auprès du grand public et de la communauté de l'enseignement supérieur, **les campus ayant les engagements les plus exemplaires et les pratiques les plus avancées sur les différents volets du développement durable**. Universités, grandes écoles ou établissements spécialisés (arts appliqués, aviation, vétérinaire, etc.) : tous les campus de France, Belgique, Suisse, Luxembourg et cette année du Québec ont pu participer aux Trophées et proposer leur candidature pour l'une ou plusieurs des 8 catégories de prix disponibles. Les 8 campus récompensés sont : La Salle Beauvais, Université de Laval, l'Ecole nationale des vétérinaires, Institut catholique de Paris, Ecole de Ponts Paris Tech, Télécom Bretagne, Ecole des Mines de Douai, Groupe ESC Troyes et EPF Ecole d'ingénieurs, Groupe ESC Dijon Bourgogne, Montpellier Business School. Le Comité 21 est partenaire de Campus responsables et fait parti du Jury. [Télécharger le dossier de presse - www.tropheesdescampusresponsables.com/](http://www.tropheesdescampusresponsables.com/) - Pauline Pingusson - campusresponsables@gmail.com